

Candidato 9º lugar por la Diputación de San José

PROGRESO
SOCIAL DEMOCRÁTICO



Karl Brown Morgan

¿Quién soy?

Soy Karl Brown Morgan un limonense radicado en San José desde hace más de treinta y cinco años, casado, abogado, apasionado del deporte y la cocina. Mi familia es lo más importante en mi vida, mis amigos son parte de la familia que elegí. Mis principios y valores están a la altura de la posición a la que aspiro y escuchar una buena charla motivacional es una responsabilidad asumida y aplicarla a mi desarrollo personal, es parte de la escala de crecimiento adoptada.

Grado Académico:

- Licenciado y Bachiller en Derecho, curso la maestría en Derecho Notarial y Registral.
- Bachiller en Enseñanza del Inglés.
- Con 10 años de experiencia en Administración de Empresas de Servicios. Estudios en la Universidad Castro Carazo y la Universidad Internacional de las Américas.

Experiencia Política:

- Militante activo del partido Progreso Social Democrático.
- Excandidato a la 1º vicealcaldía del cantón de Vázquez de Coronado Elecciones Municipales 2024 para el partido Progreso Social Democrático.
- Presidente Propietario del Comité Ejecutivo de Vázquez de Coronado por el partido Progreso Social Democrático.

Experiencia Profesional:

- Trabajé para GADEOMA.SA como administrador en donde estuve encargado de los contratos de servicios del durante más de diez años.
- Ministerio de Educación Pública
- Instituto Costarricense del Deporte ICODER en acondicionamiento físico.
- Fui preparador físico para atletas amateurs y de alto rendimiento durante diez años.
- Socio fundador del bufete de abogados "Ingrid Vargas" en donde cubrimos varios ámbitos de Derecho Penal y el de familia.
- Trabaje como asistente legal y he sido director de procesos de diferentes indoles.
- Proveedor de contratación administrativa bufete de abogados Ingrid Vargas.
- Adjudicación de diferentes contratos de licitación donde se han logrado grandes resultados.

Participación Ciudadana, puestos *ad honorem*

- Escuela de futbol durante cinco años en la cancha de futbol ASODECO.
- Participé de la Junta Interventora del Comité Cantonal de Vázquez de Coronado.
- Cofundador de la Asociación Cultural de Waldeck.
- Colaboro con niños de escasos recursos, y con albergues de alcohólicos anónimos en comunidades de escasos recursos.